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Ata da Quinta Reunião da Terceira Sessão Ordinária 

do Quinto Período da Décima Nona Legislatura, 

realizada no dia 16 de Fevereiro de 2023. 

Aos dezesseis dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e três, às 

dezoito horas, nesta cidade de Valença, Estado do Rio de Janeiro, em sua sede à 

Praça XV de Novembro, 676, na sala do Plenário, reuniram-se à Câmara 

Municipal de Valença, sob a Presidência do Exmo. Sr. Vereador José 

Reinaldo Alves Bastos, os Exmos. Edis: Ailton Geraldo Batista da Silva 

(Dr. Ailton Batista), Bernardo Souza Machado (Bernardo Machado), David 

Barbosa Nogueira (David Nogueira), Eduardo Lima Santana de Ávila (Dr. 

Eduardo Ávila), Fabiani Medeiros Silva (Fabiani Vasconcellos), Fábio 

Antônio Pires Jorge (Fábio Antônio), José Amauri Ferreira Lima (Amauri 

Lanterneiro), Paulo Celso Alves Pena (Celsinho do Bar) e Pedro Paulo 

Magalhães Graça (Pedro Graça). Em seguida, o Senhor Presidente convidou a 

todos para rezarem a oração do Pai Nosso. Iniciando o expediente, o Presidente 

José Reinaldo Alves Bastos solicitou à 1ª. Secretária, Fabiani Medeiros Silva, 

que fizesse a chamada dos Srs. Vereadores, respondendo a presença os Exmos. 

Edis: Ailton Geraldo Batista da Silva (Dr. Ailton Batista), Bernardo Souza 

Machado (Bernardo Machado), David Barbosa Nogueira (David Nogueira), 

Eduardo Lima Santana de Ávila (Dr. Eduardo Ávila), Fabiani Medeiros 

Silva (Fabiani Vasconcellos), Fábio Antônio Pires Jorge (Fábio Antônio), 

José Amauri Ferreira Lima (Amauri Lanterneiro), José Reinaldo Alves 

Bastos (Naldo), Paulo Celso Alves Pena (Celsinho do Bar) e Pedro Paulo 

Magalhães Graça (Pedro Graça). O Vereador Eduardo Martinez Rodriguez 

Hanke (Dr. Eduardo Hanke) justificou sua ausência em virtude de 

compromisso profissional assumido anteriormente. O Vereador Saulo de 

Tarso Pereira Corrêa da Silva (Saulo Corrêa) comunicou sua ausência. 

Havendo quórum legal, o Presidente José Reinaldo Alves Bastos iniciou a 

leitura do expediente, que constou do seguinte: Dispensa da leitura da ata da 

sessão do dia 14/02/2023 e aprovação da mesma, passando a leitura à 1ª. 

Secretária, Fabiani Medeiros Silva. Ofícios nºs. 037, 038, 039, 040, 041, 042, 

043, 044, 045, 046, 047, 048 e 049/2023/GOV/PMV-RJ, do Secretário 

Municipal de Governo, Hiram de Avellar Pinto Junior, em resposta às 

indicações dos senhores Vereadores. Ofício nº. 008/PMV/2023, da Secretária 

Municipal de Administração, Denise de Jesus Silva Souza, em resposta ao 

requerimento nº. 08/02023, de autoria do Vereador José Reinaldo Alves Bastos. 

Projeto de Lei Ordinária nº. 15/2023, de 16/02/2023, origem Mensagem nº. 

11/2023 do Poder Executivo, que dispõe sobre abertura de crédito especial até o 

valor de R$ 850.000,00 (oitocentos e cinquenta mil reais), e dá outras 

providências. O projeto foi encaminhado para leitura de parecer. Projeto de Lei 

Ordinária nº. 16/2023, de 16/02/2023, origem Mensagem nº. 12/2023 do Poder 

Executivo, que dispõe sobre abertura de crédito especial até o valor de R$ 

3.474.090,00 (três milhões, quatrocentos e setenta e quatro mil reais e noventa 
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centavos), e dá outras providências. O projeto foi encaminhado para leitura de 

parecer. Projeto de Lei Ordinária nº. 17/2023, de 16/02/2023, do Vereador José 

Reinaldo Alves Bastos, que dispõe sobre prevenção e combate ao assédio e 

abuso sexual nos meios de transporte coletivo no âmbito do Município de 

Valença/RJ. O projeto será encaminhado à Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação para exarar parecer. Parecer em conjunto da Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação e da Comissão de Finanças, Orçamento 

e Fiscalização ao Projeto de Lei Ordinária nº. 07/2023, de 14/02/2023, 

origem Mensagem nº. 03/2023 do Poder Executivo, que dispõe sobre 

abertura de crédito especial até o valor de R$ 1.794,96 (um mil, 

setecentos e noventa e quatro reais e noventa e seis centavos), e dá 

outras providências, opinando pela regular tramitação do projeto. O 

projeto foi encaminhado para discussão única e votação na Ordem do 

Dia desta data. Parecer em conjunto da Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação e da Comissão de Finanças, Orçamento e 

Fiscalização ao Projeto de Lei Ordinária nº. 08/2023, de 14/02/2023, 

origem Mensagem nº. 04/2023 do Poder Executivo, que dispõe sobre 

abertura de crédito especial até o valor de R$ 209.757,25 (duzentos e 

nove mil, setecentos e cinquenta e sete reais e vinte e cinco centavos), e 

dá outras providências, opinando pela regular tramitação do projeto. O 

projeto foi encaminhado para discussão única e votação na Ordem do 

Dia desta data. Parecer em conjunto da Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação e da Comissão de Finanças, Orçamento e 

Fiscalização ao Projeto de Lei Ordinária nº. 09/2023, de 14/02/2023, 

origem Mensagem nº. 05/2023 do Poder Executivo, que dispõe sobre 

abertura de crédito especial até o valor de R$ 1.155.000,00 (um milhão, 

cento e cinquenta e cinco mil reais), e dá outras providências, opinando 

pela regular tramitação do projeto. O projeto foi encaminhado para 

discussão única e votação na Ordem do Dia desta data. Parecer em 

conjunto da Comissão de Constituição, Justiça e Redação e da 

Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização ao Projeto de Lei 

Ordinária nº. 10/2023, de 14/02/2023, origem Mensagem nº. 06/2023 

do Poder Executivo, que dispõe sobre abertura de crédito especial até o 

valor de R$ 507.748,94 (quinhentos e sete mil, setecentos e quarenta e 

oito reais e noventa e quatro centavos), e dá outras providências, 

opinando pela regular tramitação do projeto. O projeto foi encaminhado 

para discussão única e votação na Ordem do Dia desta data. Parecer em 

conjunto da Comissão de Constituição, Justiça e Redação e da 

Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização ao Projeto de Lei 

Ordinária nº. 11/2023, de 14/02/2023, origem Mensagem nº. 07/2023 

do Poder Executivo, que dispõe sobre abertura de crédito especial até o 

valor de R$ 3.701.822,63 (três milhões, setecentos e um mil, oitocentos 

e vinte e dois reais e sessenta e três centavos), e dá outras providências, 
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opinando pela regular tramitação do projeto. O projeto foi encaminhado 

para discussão única e votação na Ordem do Dia desta data. Parecer em 

conjunto da Comissão de Constituição, Justiça e Redação e da 

Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização ao Projeto de Lei 

Ordinária nº. 12/2023, de 14/02/2023, origem Mensagem nº. 08/2023 

do Poder Executivo, que dispõe sobre abertura de crédito especial até o 

valor de R$ 931.420,00 (novecentos e trinta e um mil, quatrocentos e 

vinte reais), e dá outras providências, opinando pela regular tramitação 

do projeto. O projeto foi encaminhado para discussão única e votação 

na Ordem do Dia desta data. Parecer em conjunto da Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação e da Comissão de Finanças, Orçamento 

e Fiscalização ao Projeto de Lei Ordinária nº. 13/2023, de 14/02/2023, 

origem Mensagem nº. 09/2023 do Poder Executivo, que dispõe sobre 

abertura de crédito especial até o valor de R$ 1.500.000,00 (um milhão 

e quinhentos reis), e dá outras providências, opinando pela regular 

tramitação do projeto. O projeto foi encaminhado para discussão única 

e votação na Ordem do Dia desta data. Parecer em conjunto da 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação e da Comissão de 

Finanças, Orçamento e Fiscalização ao Projeto de Lei Ordinária nº. 

14/2023, de 14/02/2023, origem Mensagem nº. 10/2023 do Poder 

Executivo, que dispõe sobre abertura de crédito especial até o valor de 

R$ 21.039,51 (vinte e um mil, trinta e nove reais e cinquenta e um 

centavos), e dá outras providências, opinando pela regular tramitação 

do projeto. O projeto foi encaminhado para discussão única e votação 

na Ordem do Dia desta data. Parecer em conjunto da Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação e da Comissão de Finanças, Orçamento 

e Fiscalização ao Projeto de Lei Ordinária nº. 15/2023, de 16/02/2023, origem 

Mensagem nº. 11/2023 do Poder Executivo, que dispõe sobre abertura de 

crédito especial até o valor de R$ 850.000,00 (oitocentos e cinquenta mil reais), 

e dá outras providências, opinando pela regular tramitação do projeto. O 

projeto foi encaminhado para discussão única e votação na Ordem do 

Dia desta data. Parecer em conjunto da Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação e da Comissão de Finanças, Orçamento e 

Fiscalização ao Projeto de Lei Ordinária nº. 16/2023, de 16/02/2023, origem 

Mensagem nº. 12/2023 do Poder Executivo, que dispõe sobre abertura de 

crédito especial até o valor de R$ 3.474.090,00 (três milhões, quatrocentos e 

setenta e quatro mil reais e noventa centavos), e dá outras providências, 

opinando pela regular tramitação do projeto. O projeto foi encaminhado 

para discussão única e votação na Ordem do Dia desta data. 

Requerimento de Urgência nº. 43/2023, de 16/02/2023, subscrito por 

nove Vereadores, para que os Projetos de Lei Ordinária nºs. 07/2023, 

08/2023, 09/2023, l0/2023, 11/2023, 12/2023, 13/2023, 14/2023, 

15/2023 e 16/2023 sejam colocados em discussão única e votação da 
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Ordem do Dia desta data. Requerimento n°. 38/2023, de 16/02/2023, do 

Vereador Ailton Geraldo Batista da Silva, ao Secretário Municipal de 

Saúde, Márcio Roncalli de Almeida Petrillo, com cópia ao Chefe do Poder 

Executivo, solicitando que se digne informar o que se segue: quantas 

pessoas que fizeram o processo seletivo dos Agentes de Saúde e dos 

Agentes de Endemia que ocorreu em 2020 foram chamadas? Sem que 

ninguém quisesse discutir, o mesmo foi colocado em votação, sendo 

aprovado por unanimidade. Requerimento n°. 39/2023, de 16/02/2023, do 

Vereador Ailton Geraldo Batista da Silva, ao Secretário Municipal de 

Saúde, Márcio Roncalli de Almeida Petrillo, com cópia ao Chefe do Poder 

Executivo, solicitando que se digne informar o que se segue: 1- Se a Casa 

da Saúde da Mulher situada na Praça Balbina Fonseca, nº. 162, Centro, está 

em funcionamento; se positivo, quais os dias e horários de atendimento às 

munícipes? 2- Quais profissionais estão trabalhando nos atendimentos? 

Enviar relação nominal, quadro de horário dos profissionais lotados na 

referida casa com a carga horária semanal; 3- Qual é a real situação física e 

estrutural do imóvel e se possui equipamentos/insumos em perfeitas 

condições para os devidos atendimentos? Sem que ninguém quisesse 

discutir, o mesmo foi colocado em votação, sendo aprovado por 

unanimidade. Requerimento n°. 40/2023, de 16/02/2023, do Vereador 

Bernardo Souza Machado, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Valença, 

Luiz Fernando Furtado da Graça, com cópia ao Secretário Municipal de 

Cultura e Turismo, Hélio Lemos Suzano Junior, solicitando informar e 

juntar os documentos cabíveis ao que se segue: 1- Devido ao fim do 

convênio com a UNIFAA, aproximadamente cinco meses, como vem 

funcionando a saúde básica municipal? 2- Houve contratação de novos 

funcionários da saúde? Se sim, quantos, quais são e onde estão alocados? 

3- Quem são os coordenadores de saúde e onde atuam? 4- Qual é o déficit 

de funcionários da saúde por área (médicos, enfermagem, agente, etc)? 5- 

Outras informações consideradas oportunas. Sem que ninguém quisesse 

discutir, o mesmo foi colocado em votação, sendo aprovado por 

unanimidade. Requerimento n°. 41/2023, de 16/02/2023, do Vereador 

Bernardo Souza Machado, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Valença, 

Luiz Fernando Furtado da Graça, com cópia ao Secretário Municipal de 

Serviços Públicos e Defesa Civil, Carlos Henrique Barros Machado, 

solicitando informar o que se segue: 1- Qual o quantitativo de veículos 

públicos? E quais são? 2- Como é realizada a manutenção (mecânica, 

elétrica e lanternagem) da frota dos veículos? Servidor público ou 

terceirizado? 3- Se terceirizado, quais são as oficinas e critério de escolha? 

4- Se funcionários públicos, quantos e quem são? Sem que ninguém 

quisesse discutir, o mesmo foi colocado em votação, sendo aprovado por 

unanimidade. Requerimento n°. 42/2023, de 16/02/2023, do Vereador José 

Reinaldo Alves Bastos, ao responsável pela Empresa de Ônibus e Turismo 
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Pedro Antônio Ltda, com sede no Município de Vassouras, solicitando que 

os ônibus desta empresa que circulam no Distrito de Barão de Juparanã 

(linha Vassouras x Barão de Juparanã) realizem o embarque e desembarque 

de passageiros sempre dentro do terminal rodoviário do distrito. Sem que 

ninguém quisesse discutir, o mesmo foi colocado em votação, sendo 

aprovado por unanimidade. Indicação n°. 51/2023, de 16/02/2023, do 

Vereador Paulo Celso Alves Pena, ao Chefe do Poder Executivo, 

solicitando que faça a construção de um Posto de Saúde no Bairro Dudu 

Lopes. Indicação n°. 52/2023, de 16/02/2023, do Vereador Paulo Celso 

Alves Pena, ao Chefe do Poder Executivo, solicitando que faça a 

construção de uma mureta ou guard rail e a sinalização na Ponte do Bairro 

Passagem. Indicação n°. 53/2023, de 16/02/2023, do Vereador Pedro Paulo 

Magalhães Graça, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Valença, Luiz 

Fernando Furtado da Graça, solicitando que viabilize através do setor 

responsável, que seja disponibilizado aos protetores/ongs de animais 

cadastrados junto à Secretaria Municipal de Meio Ambiente, ração para 

filhotes (cães e gatos). Indicação n°. 54/2023, de 16/02/2023, do Vereador 

Ailton Geraldo Batista da Silva, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de 

Valença, Luiz Fernando Furtado da Graça, com cópia ao Secretário 

Municipal de Assistência Social, Rafael de Oliveira Tavares, solicitando a 

criação/instalação de um Núcleo Avançado de Assistência Social – NAS, 

no Bairro São Francisco. Indicação n°. 55/2023, de 16/02/2023, do 

Vereador José Amauri Ferreira Lima, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de 

Valença, Luiz Fernando Furtado da Graça, solicitando que seja realizada 

pavimentação asfáltica na Rua Isaias Alves Sacramento, no Bairro 

Carambita. Indicação n°. 56/2023, de 16/02/2023, do Vereador José 

Amauri Ferreira Lima, ao Secretário Municipal de Serviços Públicos e 

Defesa Civil, Carlos Henrique Barros Machado, no sentido de providenciar 

limpeza geral, capina e retirada de entulhos na Rua Joaquim Venâncio de 

Deus, no Bairro Ponte Funda. Todas as Indicações foram deferidas pela 

Presidência e serão encaminhadas aos órgãos competentes. Em seguida foi feita 

a leitura dos cargos dos Vereadores membros da CPI – referente ao Projeto de 

Resolução nº. 02/2023: Presidente: Vereador David Barbosa Nogueira; Relator: 

Vereador Ailton Geraldo Batista da Silva; Membros: Vereador Fábio Antônio 

Pires Jorge e Vereador Saulo de Tarso Pereira Corrêa da Silva. Logo após, o 

Presidente José Reinaldo (Naldo) convidou o Secretário Municipal de Saúde, 

Márcio Roncalli de Almeida Petrillo, para fazer uso da tribuna. O Secretário 

cumprimentou a todos. Explicou que pediu o uso da tribuna na semana 

passada em razão de entender extremamente necessário o esclarecimento 

para toda a população, através da Câmara dos Vereadores, que 

constitucionalmente é a quem compete a fiscalização do Poder Executivo, 

para que possa apresentar para os senhores Vereadores algumas pontuações 

relativas à atuação da Secretaria Municipal de Saúde. Fez menção à 
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questão da burocracia pública. Informou que a licitação do Posto de Saúde 

do Bairro Hildebrando Lopes aconteceu hoje. Disse que todas as vagas 

existentes para Agentes Comunitários de Saúde foram preenchidas. 

Esclareceu que o processo seletivo foi feito para vagas reais e cadastro 

reserva. Informou que a Casa de Saúde da Mulher está em atividade 

diariamente, a partir das 7 horas. Iniciou a apresentação pelo Departamento 

de Atenção Primária. Informou que no início de março será feito um novo 

organograma para a Secretaria de Saúde, mas a Secretaria já está usando 

em termos de setorização o que é proposto pelo Ministério. Apresentou 

algumas ações realizadas pela Atenção Primária no último ano; teve várias 

visitas técnicas e matriciamentos em várias unidades; explicou o que é 

matriciamento; detalhou as Unidades Básicas de Saúde. Fez a apresentação 

dos projetos: Licitações dia 16/02/23: ampliação da ESF Pentagna e 

construção da ESF Hildebrando Lopes; já vão entrar na fase de aguardar 

recurso e fazer a homologação; informatização das unidades (hoje já tem 

instalados 225 computadores em toda a rede de Atenção Primária). Fez a 

apresentação dos Projetos Assistenciais; foi criado e já está em 

funcionamento um Ambulatório de Lesões; tem hoje na Estratégia do 

Centro uma equipe especializada em cuidado de feridas, principalmente 

feridas de pés diabéticos e feridas diabéticas. Fez a apresentação dos 

projetos ainda não iniciados: PAFF (Programa Atividade Física Funcional), 

para cuidados de pacientes com dores crônicas; o projeto já foi 

encaminhado para o Ministério. Disse que a Vigilância em Saúde tem a 

primeira da parte da apresentação que é o VIGIDESASTRE, explicando o 

que é o mesmo, que tem por objetivo uma atuação da Secretaria de Saúde 

ao lado dos grandes incidentes e acidentes ocorridos dentro do município; 

1ª atuação do VIGIDESASTRE foi no dia 01/01/2023, no Bairro de 

Fátima; o VIGIDESASTRE atuou também na Varginha. Disse que dentro 

do Departamento de Vigilância em Saúde tem a Vigilância em Saúde do 

Trabalhador e dentro de todo o programa da Saúde do Trabalhador teve a 

implantação da Casa da Saúde do Trabalhador em março de 2022, no 

mesmo prédio em que fica a Casa da Saúde da Mulher, porém em horário 

diferenciado. Informou que a Casa da Saúde do Trabalhador funciona das 

17 às 21 horas. Apresentou os projetos em curso. Fez menção às Atividades 

Extra Muros. Disse que a equipe da Vigilância faz testagem periódica de 

idosos e funcionários quanto ao covid-19, tanto no Abrigo dos Velhos, 

quanto na casa de Conservatória. Fizeram uma testagem maciça e integral 

dos profissionais da educação, diante do retorno das aulas. Em seguida, 

passou para o terceiro setor, que é o da Média e da Alta Complexidade, 

dizendo que esse setor é o setor que demanda maior atenção, maior cuidado 

e até mesmo maior explicação. Lembrou que a saúde tem uma estrutura 

tripartite, explicando que alta complexidade é federal, média complexidade 

é estadual e baixa complexidade é municipal. Disse que os exames também 
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são regionalizados. Deixou um convite à Comissão de Saúde para que 

esteja presente com a Secretaria de Saúde na próxima reunião que terá com 

a Fundação Dom André Arcoverde, para falar sobre as metas, os 

cumprimentos de metas e os repasses de verbas; disse que é fundamental 

que a mesma esteja presente. Informou que Valença tem hoje três 

prestadores hospitalares: Hospital Escola, da Fundação Dom André 

Arcoverde, Hospital de Santa Isabel e o Hospital Gustavo Monteiro Júnior. 

O Presidente José Reinaldo (Naldo) pediu ao Secretário Márcio que seja 

sucinto, porque a sessão tem um prazo de duração, tem o uso da tribuna 

pelos Vereadores e a votação de dez créditos especiais. O Secretário 

Márcio disse que se o Presidente não se opuser ele passa rapidamente na 

questão da média e alta complexidade e na questão da gestão e num outro 

momento ele volta para detalhar a questão de média e alta complexidade. 

Disse que o principal era esclarecer essa questão da regionalização. O 

Vereador Pedro Graça sugeriu que o Secretário marcasse outra 

oportunidade, como no início de abril, porque a apresentação do 

quadrimestre, no dia 28, tem um rito. O Presidente Naldo disse que vai 

acatar o pedido do Vereador Pedro Graça e deixar acertada uma próxima 

reunião. O Secretário Márcio disse que pode ser na primeira semana de 

março. Os Vereadores Pedro Graça, Ailton Batista, David Nogueira, José 

Amauri, Celsinho do Bar, Eduardo Ávila, Bernardo Machado, Fabiani 

Vasconcellos e José Reinaldo (Naldo) fizeram considerações e perguntas 

ao Secretário Márcio. Logo após, passou-se para a Ordem do Dia. O 

Presidente José Reinaldo Alves Bastos fez a chamada dos Srs. Vereadores, 

respondendo a presença os Exmos. Edis: Ailton Geraldo Batista da Silva (Dr. 

Ailton Batista), Bernardo Souza Machado (Bernardo Machado), David 

Barbosa Nogueira (David Nogueira), Eduardo Lima Santana de Ávila (Dr. 

Eduardo Ávila), Fabiani Medeiros Silva (Fabiani Vasconcellos), José 

Amauri Ferreira Lima (Amauri Lanterneiro), José Reinaldo Alves Bastos 

(Naldo), Paulo Celso Alves Pena (Celsinho do Bar) e Pedro Paulo 

Magalhães Graça (Pedro Graça). Ausentes os Vereadores Eduardo 

Martinez Rodriguez Hanke (Dr. Eduardo Hanke), Fábio Antônio Pires 

Jorge (Fábio Antônio) e Saulo de Tarso Pereira Corrêa da Silva (Saulo 

Corrêa). Em discussão única e votação o Projeto de Lei Ordinária nº. 

07/2023, de 14/02/2023, origem Mensagem nº. 03/2023 do Poder 

Executivo, que dispõe sobre abertura de crédito especial até o valor de 

R$ 1.794,96 (um mil, setecentos e noventa e quatro reais e noventa e 

seis centavos), e dá outras providências. Sem que ninguém quisesse 

discutir, o projeto foi colocado em votação, sendo aprovado por nove 

votos. Em discussão única e votação o Projeto de Lei Ordinária nº. 

08/2023, de 14/02/2023, origem Mensagem nº. 04/2023 do Poder 

Executivo, que dispõe sobre abertura de crédito especial até o valor de 

R$ 209.757,25 (duzentos e nove mil, setecentos e cinquenta e sete reais 
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e vinte e cinco centavos), e dá outras providências. Sem que ninguém 

quisesse discutir, o projeto foi colocado em votação, sendo aprovado 

por nove votos. Em discussão única e votação o Projeto de Lei 

Ordinária nº. 09/2023, de 14/02/2023, origem Mensagem nº. 05/2023 

do Poder Executivo, que dispõe sobre abertura de crédito especial até o 

valor de R$ 1.155.000,00 (um milhão, cento e cinquenta e cinco mil 

reais), e dá outras providências. Sem que ninguém quisesse discutir, o 

projeto foi colocado em votação, sendo aprovado por nove votos. Em 

discussão única e votação o Projeto de Lei Ordinária nº. 10/2023, de 

14/02/2023, origem Mensagem nº. 06/2023 do Poder Executivo, que 

dispõe sobre abertura de crédito especial até o valor de R$ 507.748,94 

(quinhentos e sete mil, setecentos e quarenta e oito reais e noventa e 

quatro centavos), e dá outras providências. Sem que ninguém quisesse 

discutir, o projeto foi colocado em votação, sendo aprovado por nove 

votos. Em discussão única e votação o Projeto de Lei Ordinária nº. 

11/2023, de 14/02/2023, origem Mensagem nº. 07/2023 do Poder 

Executivo, que dispõe sobre abertura de crédito especial até o valor de 

R$ 3.701.822,63 (três milhões, setecentos e um mil, oitocentos e vinte e 

dois reais e sessenta e três centavos), e dá outras providências. Sem que 

ninguém quisesse discutir, o projeto foi colocado em votação, sendo 

aprovado por nove votos. Em discussão única e votação o Projeto de 

Lei Ordinária nº. 12/2023, de 14/02/2023, origem Mensagem nº. 

08/2023 do Poder Executivo, que dispõe sobre abertura de crédito 

especial até o valor de R$ 931.420,00 (novecentos e trinta e um mil, 

quatrocentos e vinte reais), e dá outras providências. Sem que ninguém 

quisesse discutir, o projeto foi colocado em votação, sendo aprovado 

por nove votos. Em discussão única e votação o Projeto de Lei 

Ordinária nº. 13/2023, de 14/02/2023, origem Mensagem nº. 09/2023 

do Poder Executivo, que dispõe sobre abertura de crédito especial até o 

valor de R$ 1.500.000,00 (um milhão e quinhentos reis), e dá outras 

providências. Sem que ninguém quisesse discutir, o projeto foi 

colocado em votação, sendo aprovado por nove votos. Em discussão 

única e votação o Projeto de Lei Ordinária nº. 14/2023, de 14/02/2023, 

origem Mensagem nº. 10/2023 do Poder Executivo, que dispõe sobre 

abertura de crédito especial até o valor de R$ 21.039,51 (vinte e um 

mil, trinta e nove reais e cinquenta e um centavos), e dá outras 

providências. Sem que ninguém quisesse discutir, o projeto foi 

colocado em votação, sendo aprovado por nove votos. Em discussão 

única e votação o Projeto de Lei Ordinária nº. 15/2023, de 16/02/2023, 

origem Mensagem nº. 11/2023 do Poder Executivo, que dispõe sobre abertura 

de crédito especial até o valor de R$ 850.000,00 (oitocentos e cinquenta mil 

reais), e dá outras providências. Sem que ninguém quisesse discutir, o 

projeto foi colocado em votação, sendo aprovado por nove votos. Em 
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discussão única e votação o Projeto de Lei Ordinária nº. 16/2023, de 

16/02/2023, origem Mensagem nº. 12/2023 do Poder Executivo, que dispõe 

sobre abertura de crédito especial até o valor de R$ 3.474.090,00 (três milhões, 

quatrocentos e setenta e quatro mil reais e noventa centavos), e dá outras 

providências. Sem que ninguém quisesse discutir, o projeto foi colocado 

em votação, sendo aprovado por nove votos. Em discussão única e 

votação o Projeto de Resolução nº. 02/2023, de 14/02/2023, da Mesa Diretora, 

que institui no âmbito da Câmara Municipal de Valença a Comissão 

Parlamentar de Inquérito – CPI, para apurar a ineficácia das compras e 

contratos da Secretaria Municipal de Educação, adotando providências 

correlatas. Sem que ninguém quisesse discutir, o projeto foi colocado em 

votação, sendo aprovado por nove votos. Nada mais havendo a tratar, o 

Exmo. Sr. Presidente José Reinaldo Alves Bastos encerrou a sessão.           

Eu,                               , Rosângela Maria Garcia Farany, Agente Técnico 

Legislativo, que redigi e digitei. E eu,                             , Fabiani Medeiros 

Silva,  1ª. Secretária, subscrevo. Valença-RJ, 16 de Fevereiro de 2023. 

 

 


